

Frío deja millones sin trabajo en E.U.

Nueva York, enero 31. (Latin-Reuter). (Por James Outman). La masa polar ártica que cubre buena parte de la Unión impide trabajar a casi dos millones de personas y amenaza la recuperación del país, según temen varios economistas.

A la severa escasez de gas natural y combustible sucedáneo ha forzado a miles de plantas a cerrar temporalmente, pues el abastecimiento ha dado preferencia a las necesidades domésticas, en el peor invierno del siglo. Un proyecto de ley, actualmente a estudio del Senado, tendiente a repartir equi-

tativamente las existencias de gas en varias formas no tendrá efectos inmediatos en la grave situación de una docena de Estados del Centro, Este y Noreste.

Las áreas más castigadas —en Pennsylvania, Ohio, Indiana, Illinois y Nueva York—, todavía están tratando de emerger de la tremenda ventisca desencadenada sobre la región el último fin de semana, en cuyo curso perecieron cerca de 40 personas.

Algunos expertos piensan que, a raíz de la emergencia, Estados Unidos en general afronta un déficit energético y de combus-

— Pasa a la página 64 —

Miles sin hogar al incendiarse favelas en Brasil

Sao Paulo, Brasil, enero 31 (Latin). Más de mil personas de modesta condición económica perdieron sus viviendas a raíz de un incendio que destruyó una "favela" de esta ciudad.

El fuego, que dejó heridas 15 personas, se inició anoche y sólo la rápida acción del cuerpo de bomberos, que llegó al lugar siete minutos después de declarado el incendio, evitó consecuencias más graves.

El siniestro afectó a la "Villa — Pasa a la página 66 —

Original cuestionario sobre sexo de sicólogo de N. Y.

Nueva York, enero 31. (AP). (Por Salvatore Didato). La perenne discusión sobre la superioridad de uno u otro sexo es tan antigua como Adán y Eva. Ya de entrada la biología misma coloca a cada persona de un lado o del otro de esa discusión sin términos medios. Pero antes de tomar posición es conveniente cerciorarse de ciertos hechos concretos. Las siguientes son algunas preguntas para determinar su conocimiento del tema. Algunas de las respuestas le sorprenderán sin duda:

- 1) El hombre tiene mayor capacidad para la felicidad que la mujer.
- 2) La mujer tiene mayor elocuencia que el hombre.
- 3) La mujer tiene más fantasías eróticas que el hombre.
- 4) No hay diferencias en los sueños entre el hombre y la mujer.
- 5) La mujer comprende mejor a su marido que viceversa.
- 6) El esposo tiende a ser más inteligente que la esposa.
- 7) La mujer pierde la cabeza más fácilmente que el hombre en — Pasa a la página 66 —

Boyd y Vance discuten nuevo convenio sobre Canal Panamá

Washington, enero 31. (UPI). (Por Juan J. Walte). Estados Unidos y Panamá acordaron hoy reanudar sus negociaciones sobre el Canal de Panamá el próximo 10 de febrero con miras a concluir un nuevo convenio este mismo año. La próxima ronda de negociaciones se realizará en Panamá, y el secretario de Estado Cyrus Vance anunció hoy que ambos países harán "sostenidos y continuados esfuerzos" por concluir un nuevo tratado a la brevedad posible.

Boyd

Vance

Por su parte, el ministro de Relaciones Exteriores de Panamá, Aquilino Boyd, reafirmo que su país busca tomar control completo del Canal y la zona para el año 2000 y que comenzará a

Vance, preguntado sobre la declaración de Boyd, dijo que ella reflejaba solamente la posición de Panamá, pero que no estaba incluida en el comunicado con — Pasa a la página 48 —



AP Radíofoto para LA PRENSA GRAFICA

EXCAVAN TUNEL. Madison, Wisconsin, enero 31. (AP). Residentes de esta casa en Madison, ciudad de los Estados Unidos, junto al lago Mendota, excavan literalmente un túnel para salir, luego que la nieve cubrió íntegramente las puertas.

Vance dispuesto a normalizar relaciones de E. U. con Cuba

Washington, enero 31 (AP). (Por Ary Moleón). El secretario de Estado, Cyrus Vance, indicó la disposición de los Estados Unidos a iniciar conversaciones "sin precondiciones" que conduzcan a la normalización de las relaciones con Cuba. Vance invitó al mismo tiempo al régimen del primer ministro cubano, Fidel Castro, a dar indicaciones de su disposición a poner fin a la situación que tiene ya 16 años.

Ninguna precondición "No deseo fijar ninguna precondición para nuestras conversaciones con Cuba", dijo Vance

en su primera conferencia de prensa desde que asumió el cargo.

Vance dijo que la presencia de tropas cubanas en Angola "no contribuye a la solución pacífica — Pasa a la página 66 —

Cruz Roja E.U. ayuda a 50 mil personas

Washington, enero 31. (UPI). La Cruz Roja de Estados Unidos dijo hoy que ha suministrado refugio y alimentos por lo menos a 50.000 personas en nueve Estados afectados durante el fin de semana por la onda de frío polar. La Cruz Roja abrió sus refugios a viajeros extraviados o a residentes sin calefacción en Nueva York, Ohio, Virginia Occidental, Pensilvania, Indiana, Illinois, Michigan, Misuri y Kentucky, según informó Bryce Torrence, director nacional de la División de Desastres de la institución.

Buffalo más afectado Torrence dijo que el área más

afectada era la de Buffalo, en el Estado de Nueva York, donde la Cruz Roja puso en operación vehículos con trineos para alimentar aproximadamente a unas 20 mil personas que, por la in — Pasa a la página 48 —

Se salvan de accidente aéreo británicos invitados de Amin

Nairobi, enero 31 (Latin-Reuter). Dieciocho británicos invitados del presidente de Uganda Idi Amin estaban a salvo y esperando ser rescatados luego que el avión en que viajaban debió efectuar un aterrizaje forzoso en la selva ugandesa, dijo la oficina de control del tráfico aéreo. El grupo incluía a la condesa de 72 años nacida en Hungría, Lady Listowel, y a dos gaiteros escoceses. Ellos pasaron la noche en un desolado bosque en el remoto noreste de Uganda, donde abundan piezas de caza mayor. Los leones, por una parte, y los ladrones de ganado por la otra, obstaculizaron la búsqueda efectuada por patrullas del

ejército que se abrían paso en la selva bajo la supervisión personal del presidente Amin.

Mensaje Pero esta mañana controles del — Pasa a la página 66 —



SENTENCIADA. Aspen, Colorado, enero 31 (AP). Claudine Longet hora al recostar su cabeza sobre el hombro de su ex esposo Andy Williams, después de escuchar su sentencia, de 30 días de cárcel, y libertad bajo palabra durante dos años.



AP Radíofoto para LA PRENSA GRAFICA

ZONA DE EMERGENCIA. Washington, enero 31. (AP). El presidente Carter rodeado por miembros de su gabinete, discute asuntos energéticos a causa de la ola de frío que azota al país, durante una reunión en la Casa Blanca. De izquierda a derecha:

Cecil Andrus (secretario del Interior), Cyrus Vance (secretario de Estado), Carter y Harold Brown (secretario de Defensa). Carter declaró Zona de Emergencia a los lugares afectados por el frío.